

Le cardinal Kurt Hoch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens en visite à l'Académie de théologie de Saint-Pétersbourg



Le 16 décembre 2013, le cardinal Kurt Hoch, président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, venu participer aux célébrations du 250^e anniversaire de l'église catholique de Saint-Pétersbourg, a visité l'Académie de théologie orthodoxe de cette ville.

Pendant sa visite, le cardinal était accompagné du nonce apostolique en Fédération de Russie, l'archevêque Ivan Yurkovitch, et du père Hyacinthe Destivelle, membre du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Les visiteurs ont admiré les locaux de l'Académie. Ensuite, dans la salle des cérémonies, le cardinal Kurt Koch a prononcé une conférence devant les enseignants et les étudiants. Après la conférence, l'invité a répondu aux questions des auditeurs.

Au cours de sa visite de deux jours dans la capitale du Nord, le cardinal Kurt Koch a également visité les églises orthodoxes et catholiques de la ville et rencontré des représentants du clergé de la métropole orthodoxe russe de Saint-Pétersbourg.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51927/>